

Babel Musée

Des étudiant-es de Polytech et de l'Université Grenoble Alpes ont pris part à l'événement annuel Babel Musée.

Publié le 14 février 2024



Babel Musée est un évènement annuel créé par le Centre des Langues IDEX et le Musée de Grenoble d'interpréter en toutes langues les œuvres du Musée. Chant, danse, musique, théâtre, discours - toute forme de médiation est possible, en toute langue parlée ou apprise.

Des étudiant-es de Polytech Grenoble ont pleinement investi cet évènement en 2023.

Nous vous invitons à rejoindre cette aventure en 2024 en prenant contact avec cdl-idex@univ-grenoble-alpes.fr ou caroline.west@univ-grenoble-alpes.fr.

Retour en vidéo sur Babel Musée 2023



Mise à jour - 14/02/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1707917207939

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)